



El Día Internacional de la Juventud se festejó en la Legislatura de la Ciudad mediante una actividad especialmente diseñada para jóvenes. Se desarrolló una sesión de "La Legislatura y la Escuela", en la que alumnos secundarios debaten propuestas legislativas redactadas por ellos mismos.

La sesión especial de "La Legislatura y la Escuela" fue presidida por la diputada Victoria Roldán Méndez, quien impulsó la celebración de la jornada. "Espero que hoy sea un día fructífero para ustedes y ojalá que con el tratamiento de estos proyectos, con su dedicación y elaboración, inicien el camino de la política, que es la mejor herramienta para transformar la sociedad y hacer los cambios que deseamos en nuestra Ciudad", expresó la legisladora en sus palabras de bienvenida.

La Escuela Técnica N° 26, D.E. 6 "Confederación Suiza" presentó un proyecto para tener un espacio propio y realizar las actividades de educación física en el mismo edificio, para no tener que concurrir al Polideportivo "Martín Fierro" y correr riesgos de inseguridad. Estos alumnos también propusieron un proyecto de salidas de emergencia, que no son las adecuadas para el predio. En tanto, los alumnos del Instituto San Roque propusieron colocar barreras peatonales en el cruce del ferrocarril de Barrancas de Belgrano con el fin de concientizar a los ciudadanos y evitar accidentes. Por último, el Colegio N° 17, D.E. 7 "Primera Junta" impulsó el pedido de instalación de un elevador o monta carga para ser utilizado por estudiantes con necesidades especiales que les permita trasladarse por la institución sin dificultades.

El 17 de diciembre de 1999, la Asamblea General resolución 54/120, respaldó las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud (Lisboa 8-12 de agosto de 1998) y aprobó que el 12 de agosto fuera declarado Día Internacional de la Juventud.

La celebración de este año del Día Internacional de la Juventud se centra en concientizar acerca la problemática de los jóvenes con problemas de salud mental, así como en difundir las experiencias de jóvenes valientes que se han decidido a hablar sobre este tema con el propósito de superar el estigma y la discriminación.